

# *Con muestra fotográfica, ONU rinde tributo al legado afroamericano*

---



Naciones Unidas, 26 mar (RHC) La exposición Recordando la Esclavitud: Dilo en voz alta recibe hoy a los visitantes en el lobby del edificio de la ONU en Nueva York como una forma de rendir tributo al legado de la cultura africana.

También destaca su influencia en la creación actual de 21 arquitectos de ascendencia afro, cuyas obras son las que pueden verse en las gigantografías de la muestra.

La exhibición presenta los trabajos de 10 arquitectos y 11 arquitectas con gran prestigio dentro de su profesión y que han logrado influenciar en la forma de utilizar los espacios públicos.

Según expresó la secretaria general adjunta de Comunicaciones Globales de Naciones Unidas, Alison Smale, esta inspiradora exposición nos recuerda que debemos luchar siempre por nuestros sueños.

Del mismo modo, sirve de reconocimiento al esfuerzo de quienes lograron imponerse en una carrera considerada “de élites”, dijo y recordó cómo muchos de los antepasados de esos profesionales llegaron desde África forzados a servir en esclavitud.

Para la arquitecta y curadora, Pascale Sablan, esta muestra es una forma de rendir tributo al viaje de sus antepasados africanos y recordar las difíciles condiciones que enfrentaron al vivir en esclavitud.

Debemos preservar nuestro legado, nuestra memoria y hacer del actual un mundo más inclusivo para todos, recalcó.

Durante más de 400 años, unos 15 millones de hombres, mujeres y niños fueron víctimas de la trata transatlántica de esclavos, considerada uno de los capítulos más trágicos de la historia de la humanidad.

Cada año, el 25 de marzo se conmemora el Día Internacional en Recordación de las Víctimas de la Esclavitud como un momento para honrar a quienes sufrieron y murieron debido a ese brutal sistema, indica la ONU.

La fecha también tiene como objetivo crear conciencia sobre los peligros del racismo y los prejuicios aún existentes en la actualidad.

Desde 2015, cerca de la entrada de la sede de Naciones Unidas en Nueva York se levanta un monumento a la memoria de las víctimas de la trata de esclavos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/158380-con-muestra-fotografica-onu-rinde-tributo-al-legado-afroamericano>



**Radio Habana Cuba**